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新春のお慶びを申し上げます。

会員皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。
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菅原女性部長（左）と佐藤副部長
（右）が協議会を訪問して贈呈

　新春の候、お慶び申し上げます。
　日頃より青年部活動にご理解、ご協力いただ
き、誠にありがとうございます。
　さて、昨年は新型コロナウイルス感染症の影
響により、思うように活動ができない１年でした。
昨年の青年部活動を振り返ってみますと、10月
に女性部との共催による絆感謝運動（出戸浜海
岸のクリーンアップ）を行い、11月には小規模
事業者持続化補助金《ビジネスコミュニティ型》
補助金を活用したITセミナー、12月は事業承継
勉強会を実施いたしました。全県行事としては
青年部impulseマルシェを実施し、中央ブロック
６地区の青年部による活動・交流を行いました。
2021年の後半からはコロナ感染者数も減少し、
一気に事業が進んできました。
　コロナというとマイナスの側面が強調されがち
ですが、問題の顕在化が早まったという見方も
できます。青年部としても常に前向きで新しい
活動を取り入れていきたいと考えております。今
年がwithコロナとして経済活動が活発化し、明
るい年になることを祈念するとともに、本年も青
年部活動へのご理解、ご協力の程、よろしくお
願い申し上げます。

　新年明けましておめでとうございます。
　令和３年は新型コロナウイルスの鎮静化が
進まず、むしろ変異株の伝搬で大きな感染の
波が起こりました。皆様の事業所でも事業や
社員従業員の健康管理、対お客さんへの対応
に腐心されたかと思います。潟上市商工会は
対コロナ関連の対策などで国・県・市の支援
制度の周知とその対応に取り組みました。と
りわけ鈴木潟上新市長の「稼げる力」のスロー
ガンをキーワードとして独自の普及事業をい
たしました。飲食関係事業者には潟上市とタ
イアップし他地区以上のサポートができたも
のと自負しております。
　コロナ禍の時だからこそ自らのスキルアッ
プのためと「セミナー」などを開催しました。
次の一歩のための時間と前向きにとらえてい
きたいと思っています。国・県・市の金融支
援や優遇制度を分かりやすく会員事業者にお
伝えし、その活用を通じてコロナ中・コロナ
後の対策に万全を期してまいります。販路拡
大、商品開発、事業提携、業種転換、ｅコマー
スなど大きなチャンスの年かもしれません。
　今年も残念ながら新年会を開催することが
できませんが、賀詞交換会としてこれまでと
は違う形での新年のスタートとなります。会
員研修、従業員研修、福利厚生事業など多く
の商工会事業や行事も今後可能な限り進めて
まいります。商工会の本来事業である経営支
援、金融支援などの日々の業務を通じて会員
事業者の皆様と一緒に歩んでいきたいと考え
ています。令和４年が皆様にとって飛躍の一
年と記録される一年になりますよう祈念いた
します。

　新春のお慶びを申し上げます。
　令和３年もコロナで始まりコロナで終わりまし
た。密閉・密集・密接の三密を避ける為、例年
通りに行事ができず、会員の皆様には大変申し
訳なく思っています。
　それでも何かできないものかと考え、女性部
では「小さなお店の大きな応援団」と題してお
店巡りを実施いたしました。また、毎年介護施
設にタオル等の寄贈を行っておりましたが、感
染予防対策の影響で施設に立ち入れないため、
今年は社会福祉協議会の方に贈呈し、必要に
応じて分配していただく形となりました。コロナ
禍でこれらの活動を実施できたのも、皆様のご
協力のおかげです。本当に感謝申し上げます。
　ここ最近、コロナウイルスの新たな変異株の感
染が拡大しつつあります。一体いつ収束するのか、
全く見通しが立てられない状況ではありますが、
この現実に向き合い、知恵を出し合って、負けな
い心で進んでまいりましょう。そして、何よりも令
和４年は皆で行動できる一年でありますように、
会員の皆様のご健康を心からお祈りしております。

　新年明けましておめでとうございます。
　商工会員並びに関係者の皆様には、令和４
年の健やかな新春をお迎えのこととお慶び申
し上げます。また、日頃より市政運営に対し
て格別のご理解とご協力を賜り、衷心より感
謝申し上げます。
　潟上市長拝命より８ヶ月が経過しました。
この間、様々な機会において市民の方々と接
する機会をいただく中、市政に対するご意見
ご提案をいただきました。また、昨年11月に
開催された商工会との懇談会では、ふるさと
潟上の未来性を実感し、あらためて「稼げる力」

「支える力」「考える力」への創造の舵取り役
として決意をあらたにしているところです。
　内閣府で発表された昨年11月の「月例経済
報告」では、景気は、新型コロナウイルス感
染症による厳しい状況が徐々に緩和されつつ
あるものの、引き続き持ち直しの動きに弱さ
がみられるとし、感染症による内外経済への
影響や金融資本市場の変動等の影響を注視す
る必要があるとしています。県内経済はもと
より本市経済活動においても、持ち直しの動
きが続いているもののまだまだ予断を許さな
い状況であります。
　こうした中、本市では、新型コロナウイルス
感染症緊急経済対策として令和３年６月に「潟
上市中小企業ＰＣＲ検査等支援補助金」、「潟上
市中小企業等感染予防環境整備補助金」、「潟上
市飲食店感染予防環境整備補助金」を、11月に
は「潟上市事業者支援交付金」を創設し事業者
皆様の事業継続への支援を行っております。
　商工会におきましては「稼げる企業応援事業」
をはじめ、国・県の経済対策等に対する相談支
援のほか、販路開拓・市場拡大支援、事業継承
支援、創業・起業支援、事業継承支援、若手経
営者など地域人材育成や交流促進事業により地
域産業の経済発展につながるサポートをいただ
いております。市としましても、商工会の皆様
との連携をより強固なものとし、これまで以上
に潟上市の維持・発展に努めてまいりたいと思
いますので、なお一層のご支援ご協力をいただ
きますようお願い申し上げます。
　結びに、一日も早い新型コロナウイルス感
染症の収束と、皆様のご健康とご多幸をお祈
り申し上げます。

新年のご挨拶

潟上市商工会会長

諸橋　磯光

女性部長

菅原　勇子
青年部長

佐藤　賢一
潟上市長

鈴木　雄大

　11月30日㈫、潟上市社会福祉協議会へタオル・マスク・消毒液
等の介護消耗品を贈呈しました。協議会の石川久悦会長から、「非
常に光栄であり、有効に活用したい」と御礼の言葉をいただきまし
た。菅原女性部長は「地域貢献活動は女性部の設立当初から続け
ており、部員が世代交代しても変わらず続けていきたい」と決意を
新たにしました。
　女性部は今後も様 な々活動を通じて地域に貢献していきます。

潟上市社会福祉協議会へ介護消耗品を贈呈

　11月８日㈪、「魅力あるホームページにするために～業種別ホー
ムページ好事例から学ぶ～」をテーマに、ホームページコンサル
タント永友事務所 代表 永友一朗氏を講師としてオンラインセミ
ナーを開催しました。部員10名が参加し、業種毎のホームペー
ジ好事例や作成・活用のポイントを学びました。今後自社ホーム
ページの新設やブラッシュアップに取り組むことで、新たな販路
開拓・認知度向上を目指します。

魅力あるホームページにするためのセミナー開催

改めてホームページの重要さを認識でき
たセミナー

青年部

通
信
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戦挑 潟上企業

する

Company to challenge

１　 コロナ禍での経営
――昨年来コロナ禍が続いていますが、皆さんの経営
への影響はいかがですか？
山田　コロナ禍でアウトドアブームが熱いなかで、一
人で楽しめる釣り人気は高まっています。そこで、釣
りを楽しんでもらうために情報発信に力を入れていま
す。おかげさまでＳＮＳを見て来店してくださるお客
さまも増えています。
伊藤　毎年開催されているハンドメイドのイベントが
次々に中止となり、新たなお客さまとの出会いや収入
を得る機会を失ってました。最近になってようやくお
店にいらしていただくお客さまが増え始めています。
佐藤　外食を控える風潮のなかでテイクアウトが当た
り前みたいな感じになって、会社からまとめて注文を
もらったり、新たなお客さまも増えました。
薄田　学習塾や学童保育施設は小中学校が休みになる
と子どもを預けるため、利用者は増えました。その分、
感染対策をかなり徹底して、クラスターを絶対に発生
させないように細心の注意を払っています。
鎌田　取引先の飲食店からの受注が大幅に減ったり、
コロナ禍での経営はとても苦しい状況でした。その代
わりに個人のお客さまからのインターネット販売が好
調で、新規顧客も増えています。
山田　私はコロナ禍でもいろいろなチャレンジがした
くて、にかほ市のビジネスプランコンテストに出場し
最優秀賞を受賞しました。現在は、専門家の指導を受
け、経営計画のブラッシュアップをしている最中です。

２　 新たなチャレンジ
――皆さんが、新たにチャレンジしたいことは
何ですか？
山田　攻めの姿勢で、例えばキャリーバック
に釣具を詰めて実際に釣り場に売りに行きた
いです。あとは、自分で飲食店を経営するの
もありだと思っています。“釣り好きが集う
店”っていうのも面白い！間借りできる場所
があれば出張して回るのもできるかなって考
えています。派手な格好して！
伊藤　店舗販売に加えて、ネットショップを
立ち上げたいと思っています。ほかには、空
き店舗を見つけて、テイクアウト専門の日本
茶のカフェをやりたいです。
佐藤　コロナ禍を機に、キッチンカーを導入しました。
イベント出店のほか、出張カフェも考えています。雑
貨類もキッチンカーで販売して、今の店舗はレンタル
スペースにしてもいいかなって模索中です。
薄田　現在、江川漁港でしじみの養殖を実験中です。
将来的に養殖して販売したいと計画しています。あと
は、“子ども食堂”を考えています。商売上、日頃か
ら子どもたちを見てきて、コロナ禍で両親の仕事も不
安定な子も多くて、自分が少しでも役に立ちたいと
思っています。
鎌田　自社で小作も行っていますが、人手不足が問題
です。そこで、新たに農業実習生を受け入れて地域の
農業を守っていきたいです。そのほかには、ふるさと
納税返礼品へ商品をどんどん登録して、新たな開拓を
広げていきたいと考えています。

３　 10年後の夢
――皆さんの 10年後の夢は何ですか？／どのようなス
タイルで経営をしていたいですか？
薄田　少子化が当社にとって大きな課題であるため事
業の多角化戦略によって子ども以外のお客さまもター
ゲットにしていきたいです。そこで、潟上市の新たな
特産品としてしじみを育て上げ、事業として軌道に乗
せていたいです。
鎌田　当社が外国人労働者も含めた農業実習生を受け
入れる拠点になっていたいです。農家さんに労働者を
派遣できれば、人手不足を心配せずに農作業に取り組
めるため、実りある収穫につながると思っています。
佐藤　潟上市で事業を起こしたい人をサポートしてい
たいです。潟上で事業をする人が増え、結果的に潟上
が盛り上がってくれれば最高です。男鹿に行く途中の
潟上、秋田に行く途中の潟上でなく、今日は潟上に行
こう！となってくれるような街になるように。
伊藤　モノを作って販売するだけでなく、“体験”を
提供していたいです。お茶のカフェであれば、お茶の
入れ方を教えたり。コーヒーが飲めない方もいるので
お茶の需要はあるんじゃないかって思っています。
佐藤　以前、抹茶を自分でたてて飲んでもらうという
体験をやって、結構人が集まっていました。
伊藤　イベントでもワークショップは人が集まりま
す。モノを買うのではなくて自分で作ったものが欲し
いんだと思います。「作るという体験」と「思い出を

持ち帰る」ことは皆さんに興味を持っていただけると
思っています。「体験教室」を絡めた経営スタイルを
目指したいです。
山田　釣り人たちに知ってもらうためにグッズを作っ
て販売していたいです。私が秋田に拠点を作って、釣
り人メインで全国からワーケーションで来てもらっ
て、そこで秋田ならではの体験ができるイベントを用
意して楽しんでもらえれば面白いかなって。人とのつ
ながりを大事にしたい。もちろん外国の方にも来ても
らいたいです。
――商工会が考える観光策も “見る ” だけではなく、
体験する “ コト消費” に注目した「体験・滞在型観光」
を目指しています。ワークショップなども取り入れな
がらタイアップして潟上市を盛り上げていきましょう。

４　 これからの潟上市
――これからの潟上市全体にどんな期待をしていますか？
薄田　小中学生に将来どうしたいかと聞くと、潟上市
を出たいと言う学生が多いです。魅力ある就職先が足
りないから外への流出が多いのか。追分エリアなど一
部は人が増えていますが、市全体での流出を防ぐ何か
有効な取組に期待しています。
鎌田　外国人労働者の雇用が農業でも進むような取組
に期待しています。人口減少や人の流出が進む中で、
人手不足対策にいち早く手を打たなければ産業も農業
も将来が見通せません。
伊藤　観光客の１日をコーディネートできるような町
づくりに期待します。潟上市の中で、次はどこを巡ろ
うかと迷うくらいにひとつのテーマパークのようにな
れば、今頑張っている経営者のモチベーションも上が
るし、新しく参入しようという方も増えるのではない
でしょうか。
山田　スタンプラリーなどでお店を回遊できるイベン
トを実施して、市全体の経営者と消費者が一体となっ
て盛り上がれることを期待しています。
佐藤　潟上市で創業者が増えることに期待していま
す。移住者を受け入れる態勢や施策を整備して、潟上
市で事業を立ち上げてもらえれば、私たちの仲間も増
えて市全体が活気に溢れると思います。
――皆さんの熱い想いや新たなチャレンジを商工会も
全力でサポートしますので、一緒に知恵を出して取り
組んでいきましょう。

　新春特別企画として、潟上市の将来を担う若手経営者
の皆さんによる座談会を開催しました。長引くコロナ
禍においても、積極的に事業を展開している皆さんから、
新たにチャレンジしたいことや10年後の夢、潟上市へ
の期待などを語っていただきました。

新春座談会
in ワッフルカフェサイン

若手経営者が語る
新たなチャレンジと将来の夢

山田 希望（26）

中居釣具店 代表。令和３年に祖父
の代から67年続く老舗釣具店を事
業承継した３代目。疑似餌の毛針

（けばり）専門店として、SNSで動
画などを発信。日中は毛針を作り
ながら店を経営する店主、夜は秋
田市でキャバクラに勤務する人気
キャバ嬢として二刀流を実践中。

伊藤 里美（40）

TRETÅR（トレートール） 代表。令和
2 年に開業した雑貨店。インテリ
ア雑貨クリエイター（KoSaJike：
こさじけ）としてモノを作る活動
からもう一歩踏み込みたいと実店
舗をオープン。流木やドライフラ
ワーなどを使ったハンドメイドの
インテリア雑貨が人気。

佐藤 珠樹（45）

天茶 代表。ハンドメイド雑貨の販
売及び喫茶店を経営。元々文具店
が現代表になってから飲食店を
オープン。アフターコロナを見据
え、いち早くテイクアウトをス
タートさせたほか、新たにキッチ
ンカーを導入し、県内各種イベン
ト等にも出店していく予定。

薄田 隼知（43）

株式会社満点 代表取締役。学習塾
のほか、平成29年由利本荘市内に
まつエク・フェイシャルエステの
店「Ｋｉｉｔｏｓ（キートス）」をオー
プン。令和 3 年には本市初となる
満点キッズクラブ（民間学童保育
施設）をオープンするなど、新た
な市場・分野に事業を多角化。

鎌田 智仁（40）

有限会社鎌仁商店 代表取締役。平
成27年に祖父の代から61年続く米
屋を事業承継した４代目。地元農
家の高齢化に伴い、自社で田んぼ
を買い取り、新たに小作事業もス
タート。インターネット販売のほ
か、本市のふるさと納税返礼品に
も登録。

女性ならではの観点で積極的に意見交換

異業種の方たちと、自らを語ったり、話を聞いたりと、
とても刺激的な座談会でしたと振り返る若手経営者
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商工会からのお知らせ商工会からのお知らせ

▪年末調整改正事項について
▽令和３年分の年末調整は昨年
（令和２年分）と同じ手順と
なります。

▽年末調整関連書類への押印が
不要となりました。

　詳細につきましては➡
国税庁のホームページ
をご確認ください。

▪税務個別相談会について
　商工会では、確定申告に合わせて税理士による所得税・
消費税の申告相談を実施しますのでご活用ください。

▽日　程：令和４年２月下旬～３月１５日㈫までの３
日間（予定）

▽場　所：本所・広域指導センター
▽その他：具体的な日程確認又は、ご相談希望の方は

商工会までご連絡ください。
　　　　　日程が決まり次第商工会ホーム

ページにてお知らせします。

「年末調整改正事項」及び「税務個別相談会」のお知らせ

潟上市（飲食店等・中小企業等）、秋田県飲食店緊急支援金のお知らせ
　商工会では支援金の申請支援をしています。詳しくはお問合せください。

　11月26日㈮、潟上市の鈴木市長に対して、新型コロナの影響を受けた事業者への支援や
アフターコロナを見据えた新たなチャレンジを応援する施策など、事業者の「稼げる力」
を高めるための要望活動を実施しました。

▪主な要望事項（計11項目）
　1 商品券や飲食券発行など地域経済に勢いをつける事業実施
　2 空き家バンク等による創業者誘致（移住者含む）の強化
　3 新たなチャレンジに対する補助金制度創設（販路拡大、生産性向上など）
　4 ふるさと納税返礼制度の推進強化
　5 小規模企業振興条例制定による事業者支援強化　など

※売上＝総売上＝総収入（個人事業者は年金収入や給与
収入含む、全ての収入のこと。）

　また、事業収入が総収入のうち、50％以上を占めてい
る必要があります。

◦受付期間
　令和３年11月15日㈪～令和４年２月28日㈪
◦支援金額
　①中小企業等支援金…１事業所あたり10万円
　②飲 食 店 等 支 援 金…１事業所あたり15万円
◦主な対象要件
　・法　　　人…商業及び法人登記簿上、潟

上市に事業所があること。
　・個人事業者…潟上市に住民登録があること。
　・潟上市で事業継続意思があること。

 ①中小企業等支援金 該当要件
・事業収入があり、所得の申告をしている

こと。
・直近年決算期の売上額（給付金等除く）が、

前年度又は、前々年度と比較して20%以
上減少していること。

 ②飲食店等支援金 該当要件
・飲食業…飲食店又は、喫茶店の営業許可

を有していること。（令和２年１月１日時点）

・飲食店関連事業…飲食店と継続的に直接
取引が全体の売上額のうち、10%以上あ
ること。

・直近年決算期の全体の売上額（給付金等
除く）が前年度又は、前々年度と比較し
て10％以上減少していること。

◦受付期間
　令和３年10月27日㈬～令和４年１月31日㈪
◦支援金額

１事業者あたり30万円
◦主な対象要件

・秋田県内に本店又は、主たる事業所を有
していること。

・飲食店又は、飲食店と継続的に直接取引
が全体の売上額のうち、20％以上あること。

・直近決算期の売上（総収入）が前年度又
は、前々年度と比較して20％以上減少し
ていること。

  潟上市事業者支援交付金事業

  秋田県飲食店等事業継続緊急支援事業

TEL 018-838-0117  FAX 018-878-7306 潟上市天王字上江川47－1069

デザイン／編集／ホームページ
ドローン各種撮影／動画編集
看板／タオル／Tシャツ／缶バッジ

印刷物全般

有限会社クイック 検索

オンラインショップ
「カタガミカラー」

オリジナルグッズオリジナルグッズ

企業主導型保育園

準備いただく物は、着替えとバスタオルだけ！
その他必要な物は園で用意します。
土日祝日も開園します！ おむつ

布団など

入園申込み・ご見学は 電話 018－853－0681にお問い合わせください

手ぶら

登園
秋田市飯島川端１丁目１－２５
TEL ０１８－８９３－５０９０
FAX ０１８－８９３－５０９５

三浦重工業株式会社
建設機械修理

鈴木市長（左）へ要望書を手渡す諸橋会長（右）

潟上市長へ事業者の「稼げる力」を高めるための要望活動

▪左記設備を購入するための補助金は？
　▽補助金額：上限30万円（補助率：4/5以内）
　▽対象期間：令和４年２月28日㈪まで
▪商工会員で認証を受けた事業所は？
　

カフェ・ブレンナー
天王字江川上谷地106-9
TEL 018-878-7879

大将寿し
昭和大久保堤の上 91-57
TEL 018-877-3914

申
請
は
商
工
会
が

し
っ
か
り

サ
ポ
ー
ト
し
ま
す
！！

▪「飲食店認証制度」とは？
　新型コロナ感染防止対策を実施してい

る飲食店を県が認証する制度です。
▪認証を受けるためには？
　設備に関する基準（７項目）をクリアする

ことで可
能です。

７つの設備

秋田県の新型コロナ感染対策飲食店
「認証制度」を取得しましょう

飲食店の皆さまを応援します！
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商工会報とホームページ両方に掲載する場合は、
セット価格10,000円となります

広告
掲載企業
募集中！

潟上市商工会 本所・広域指導センター 商工会の最新情報を発信中！
https://r.goope.jp/katagamishokokai

菅 生 一 恵
天王字上江川47-1007
090-2973-2585
飲食業（スナック）
居心地がよく広い店内で、団体予約や
貸切も可能です。是非ご来店ください。

c
シャ
ha!c

シャ
ha!（酒

サケ
酒
サケ

)
②
③
④
⑤
⑥

①
伊 藤 里 美
天王字上の台43-8
070-8434-8339
小売業（雑貨屋）
営業日が月の1/3程のレアショップ。
流木やドライフラワーがお好きな方へ。

T
ト レ ー ト ー ル

RETÅR
②
③
④
⑤
⑥

①
石垣日出子
天王字上江川47-355
090-8424-0807
カラオケサロン
中高年向けとして十数年営業してお
ります。楽しいカラオケサロンです。

②
③
④
⑤
⑥

①カラオケサロン ほほえみ

阿 部 真 理
天王字上江川
　　47-1611
古着屋
全品300円、200円で販売してい
る全国屈指の格安古着屋です。

ここほれワンワン
②
③

⑤
⑥

①
夏 井 祥 太
天王字持谷地112-13
018-838-5119
美容業
癒しとくつろぎの美容室です。日当
りが良く、ぽかぽかの店内でおくつ
ろぎください。

ヘアサロン 豆の木
②
③
④
⑤
⑥

①
伊 藤 武 男
天王字御休下60-6
018-878-6445
建設業
主に骨材運搬及び宅地造成を行って
おります。よろしくお願いします。

伊藤建材
②
③
④
⑤
⑥

①

小松イマ子
天王字上江川47-755
018-878-3633
スナック
楽しく飲めるお店です。
ぜひ、ご来店ください。

花のれん
②
③
④
⑤
⑥

①
鈴 木 善 行
飯田川飯塚字樋ノ下52-3
080-9259-0985
建設業
左官・タイル・土間コンクリート・外
構工事一式お任せください。

職人社　善
ゼン

②
③
④
⑤
⑥

①
川 口 徹 男
天王字上江川47-130
018-872-2201
介護事業
デイサービス、ショートステイ、居
宅介護支援等の介護事業です。

㈲チョウセイ
②
③
④
⑤
⑥

①

佐藤江利子
天王字棒沼台203 
ゲストハウス
090-5594-0882
デトックスプライベートサロン
インドスリランカ発祥の世界三大医学アーユルヴェーダ
でストレス社会を生き抜くお手伝いをさせて頂きます。

Sankara
②
③

④
⑤
⑥

①
佐 藤 　 存
天王追分西49-9
080-9250-5589
学習塾ほか
追分駅前の「立志塾RISE」など、学
習支援や生涯学習・交流事業を行っ
ています。

㈱カタリスト
②
③
④
⑤
⑥

①
藤原佳代子
天王地区
050-3204-1818
産業保健／ヘルスケア
働く人の健康管理・メンタルヘルス
対策・健康経営のサポートはハニカ
ムにご相談下さい！

ライフデザインハニカム
②
③
④
⑤
⑥

①

木 村 　 臣
天王字追分西5-15
018-874-7785
外構工事・造園工事
外構・造園工事など店舗や会社、ご
自宅などお庭のご相談があればいつ
でもご用命をお待ちしております。

㈱きむらガーデンメンテナンス
②
③
④
⑤
⑥

①
小 田 聡 肇
天王字下浜山175-10
018-878-9419
飲食店
オススメは“秋田牛”を使ったハン
バーグです。ぜひお越しください。

シーサイドラルゴ
②
③
④
⑤
⑥

①
伊 藤 大 介
天王字上北野129-5
018-853-1733
塗装業
建築塗装、鉄骨塗装、吹付塗装、足
場架設、防水工事、一般住宅全般な
ど総合塗装工事を承ります。

㈱ペイントアイズ
②
③
④
⑤
⑥

①

　商工会報やホームページへの広
告掲載企業を募集しています。
　ぜひこの機会に新商品やセール、
イベント情報、業務案内などを
PRしてみませんか。

商工会報
▪発行回数：年３回（６月、10月、１月）
▪発行部数：各 700部（商工会員、関係機関等）
▪掲 載 料：年３回で 5,000円
商工会ホームページ（バナー）
▪掲 載 料：年間で 6,000円

潟上市商工会報「Move On」
チラシ同封サービスのご案内

※いずれも納品は発行月の前月25日まで

　年３回（６月、10月、１月）、会員等約700事業所に送付
する商工会報に、チラシを同封するサービスです。ぜ
ひ自社の商品・サービスの魅力をPRしてみませんか？

商工会で印刷する場合
▪料　　金：無料
▪印刷料金：A4版１枚（用紙は持参）
　　　　　　白黒 ２円～、カラー 50円

必要枚数を印刷して持参いただく場合
▪料　　金：無料

Welcome 
new face.

Welcome 
new face.

Welcome new face.新会員
紹介

新会員
紹介

新会員紹介 ①事業所名　②代表者名
③所 在 地　④電話番号
⑤業　　種　⑥コメント


